

Plötzlich und unerwartet müssen wir Abschied nehmen von

Markus Marti

Wir verlieren mit Markus Marti den Zytglogge-Richter und somit den Experten für den Berner Zytglogge-Turm. Niemand kannte den «Zytglogge» so gut wie Markus Marti, er hat das Wissen rund um die Monumentaluhr mit dem Uhrwerk aufgearbeitet und deren Funktionalität stets sichergestellt.

Die Zytglogge-Führung wie sie heute ist, basiert auf seinen Kenntnissen. Voller Herzblut setzte er sich über 40 Jahre für das Berner Wahrzeichen ein und vermittelte seinen riesigen Wissensschatz an die angehenden und bestehenden City Guides von Bern Welcome. Seine herzliche, begeisterungsfähige und bereichernde Art werden wir sehr vermissen.

Wir werden Markus Marti stets in dankbarer Erinnerung behalten. Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie und allen Angehörigen.

Die Geschäftsleitung und alle Mitarbeiter/-innen von Bern Welcome